

## Quartierzeitung nur noch einmal jährlich

Nach langem und gründlichem Abwägen hat der Vorstand des Quartiervereins Ämmebrügg beschlossen, dass die Quartierzeitung aus Kostengründen nur noch einmal im Jahr erscheinen wird.

Wir möchten auch darauf hinweisen, dass nur auf der Rückseite dieser Quartierzytig zum Neujahrsapéro eingeladen wird. Es wird keine separate Einladung in die Haushalte verteilt.

## Rückzug der Kirche – Stadt übernimmt Quartierarbeit

Seit 1978 war die reformierte Kirche im Gyrischachen mit verschiedenen Angeboten in der Quartierarbeit tätig. Jetzt zieht sie sich zugunsten des Neumattquartiers zurück und übergibt an die Stadt Burgdorf.

Am 28.06.2024 fand in Anwesenheit von Vertretern des Gemeinderates und der Stadtverwaltung, Mitgliedern der reformierten Kirche sowie vielen QuartierbewohnerInnen die Schlüsselübergabe von Regula Etzensperger an die neuen Verantwortlichen der Quartierarbeit statt. Nach den Reden lud die reformierte Kirche Burgdorf zu einem Apéro ein.



(von links nach rechts) Stefan Berger Stadtpräsident, Regula Etzensperger ref. Kirche, Nurgül Güner Leiterin Quartierzentrum, Samuel Schmid Präsident Quartierverein

Wir bedauern das Ausscheiden der Kirche insbesondere von Regula Etzensperger aus der Quartierarbeit sehr. Wir wünschen Regula alles Beste und danken ihr herzlich für ihr riesiges Engagement. Gleichzeitig sind wir zuversichtlich, dass der Übergang gut verlaufen wird, weil die Arbeit nun auf fünf Schultern mit total 80 Stellenprozenten verteilt ist. Dem neuen Team mit Anette Vogt, Samuel Mettler, Eliane Gebauer, Anett Wunderlich und Sebastian Etzensperger wünschen wir nach gutem Start weiterhin viel Erfolg. In der Regel ist an jedem Tag unter der Woche ein Mitglied des Teams vor Ort und hat ein offenes Ohr für alle Anliegen und unterstützt auch bei eigenen Ideen/Projekten.

## Abschiedsgruss von Regula Etzensperger:

Mein erster Arbeitstag war am 1. Jan. 2016 – vor über 8 Jahren. ... Es ist eine lange Zeit Gyriträff und in meiner beruflichen Laufbahn der Arbeitsort, an dem ich am längsten gearbeitet habe.

Ich bin vor allem so lange geblieben, weil mir die Menschen aus dem Quartier sehr schnell ans Herz gewachsen sind. Ich habe mich von den Menschen, der Stimmung, der Umgebung und diesem sehr bunten Lebensgefühl anstecken lassen. Ihr alle kennt den Gyrischachen viel besser als ich – und ich muss euch sagen, es gibt Momente da verliebe ich mich immer wieder neu in das Quartier ...

Das Lebewohl sagen fällt mir schwer. Ich weiss im Kopf, es ist der richtige Weg, dass die Stadt Burgdorf  
(Schluss auf der nächsten Seite)

## Abschiedsgruss von Regula Etzensperger (Fortsetzung von der Vorderseite)

ihre Verantwortung für den Gyrischachen wahrnimmt, in meinem Herzen fällt mir der Abschied sehr schwer und macht mich traurig. Ich möchte mich bei euch allen für die letzten Jahre bedanken. Danke, dass ihr mir euer Vertrauen geschenkt habt. Ihr habt mitgeholfen und mitgetragen dem Gyrischachen Sorge zu tragen. Danke für die vielen schönen Momente, welche ich mit euch und euren Kindern erleben durfte. Ihr habt mich in meiner Arbeit unterstützt. Ohne euch hätte ich meine Arbeit als Quartierarbeiterin nicht machen können. Vor den Sommerferien werde ich meine sieben Sachen gepackt haben und im August meine Arbeit im Begegnungszentrum Neumatt an der Willestr. 6 beginnen. Ich freue mich auf jeden Besuch, die Türen sind offen. Ich sage danke – sage Adieu – uf wiederluege und dankee vielmol!

Regula Etzensperger

## Provisorische Veranstaltungen Quartierverein Ämmebrügg 2025

Donnerstag, 2. Januar 16.30 – 18.00 Uhr	Neujahrsapero
Donnerstag, 20. März, 20.00 Uhr	Hauptversammlung
Sonntag, 17. August, 09.30 Uhr	Quartierbrunch
Sonntag, 14. September, 14.00 Uhr	Quartierspaziergang
Freitag, 7. November, 18.00-20.00 Uhr	Quartierraclette

## Öffnungszeiten Gyriträff

Dienstag: 08.00-11.00 Uhr

Freitag: 08.00-11.00 Uhr

Während den Schulferien ist das Büro geschlossen. Weitere Präsenzzeiten nach Absprache.

Telefon 034 530 10 42

E-Mail: [gyritraeff@quickline.ch](mailto:gyritraeff@quickline.ch)

Homepage: [www.gyritraeff.ch](http://www.gyritraeff.ch)

## Überbauung Uferweg

Das Forum bunterLEBEN initiiert zusammen mit der Bauerschaft Prévis einen Partizipations-Prozess zum Spielplatz Uferweg. Nicole Chen, Jugendbeauftragte der Stadt Burgdorf leitet und koordiniert den Austausch. Der Vorstand des Quartiervereins ist mit eingeladen.

## Kein Lerntreff mehr im neuen Jahr

Der Lerntreff, der bisher von einer privaten Stiftung getragen wurde, wird im neuen Jahr nicht mehr weitergeführt. Leider übernimmt die Stadt Burgdorf die Finanzierung des Lerntreffs nicht.

## Hausaufgabentreff

Der Hausaufgabentreff ist vom Ende des Lerntreffs nicht betroffen. Alle Kinder der 1.- 6. Klasse aus dem Quartier Ämmebrügg können hier am Mittwoch Nachmittag bei ihren Hausaufgaben begleitet werden. Zudem besteht die Möglichkeit Lesen und Rechnen zu trainieren.

**Info:** Wally Achtermann 079 374 35 62

**Amtliche Publikationen** erscheinen ab Januar 2025 nicht mehr im Anzeiger sondern auf [www.ePublikationen.ch](http://www.ePublikationen.ch). Dieser überraschende Schritt in die Digitalisierung wird sicher einigen Menschen schwerfallen.

## Impressum

**Herausgeber:** Quartierverein Ämmebrügg

**Auflage:** 1050 Exemplare

**Redaktion:** Gesamter Vorstand

E-Mail: [info@qv-aemmebruegg.ch](mailto:info@qv-aemmebruegg.ch)

Website: [www.qv-aemmebruegg.ch](http://www.qv-aemmebruegg.ch)



# Einladung zum NEUJAHRSAPERO

**Donnerstag, 2. Jan. 2025,  
16.30-18.00 Uhr im Gyriträff**

Danke für Anmeldung bis Montag, 30.12.2024 bei  
Samuel Schmid [sclcs@bluewin.ch](mailto:sclcs@bluewin.ch) oder +41 79 456 37 85



**Wir wünschen euch eine frohe, friedvolle  
Festzeit + ein glückliches Neues Jahr**